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ORDEN DEL DÍA DE LA REUNIÓN 

1. Avances en el capítulo de autoevaluación del Documento Maestro Transformación Curricular 
2. Revisión de tareas 
3. Varios 

4. Compromisos. 

 

DESARROLLO 

 
1. Cada uno de los integrantes del Comité informa sobre los avances al Plan de Mejoramiento y 

Mantenimiento relacionados los factores asignados, las dificultades, sugerencias y/o 
comentarios al respecto. 
 

 Nora Zapata : Está trabajando los asuntos de Procesos Académicos 
 

Ya se encuentra en la redacción del documento, pero al irlo diligenciando se da cuenta que hay 
información que aún le falta recolectar. Comenta además que lo está haciendo en Word ya que en 
Drive se hace más difícil y no es tan amigable.  
Se acuerda entonces,  enviar la información que se va recolectando en un documento de Word y  
enviársela a Ángela, para que ella la vaya articulando al documento maestro. Es importante estar 
revisando este documento, para ver donde se nos cruza información y decidir cuál dejar, pero a la vez 
mirar que le  falta para irlo completando. 

 
 Ángela Gaviria: Está trabajando con los asuntos de Difusión, discusión y 

actualización de la misión, visión y PEI.   
 

Continua solicitando información relacionadas con cada uno de los factores y sus características que le 
corresponde, muestra su preocupación porque desde la oficina de extensión, aducen que resetearon 
los computadores y tienen casi que toda la información perdida, están tratando de recuperarla.  
 
Con relación a la política de inclusión (Comité de inclusión -Acuerdo académico 317/dic 2007) se 
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realiza requerimiento de información a: 
 
-Nidia la Administradora: Adaptaciones a la planta física  
-Desde la coordinadora de Biblioteca Johana, en cuanto a programas especiales por discapacidad 
visual, no se tiene nada en la facultad, solo lo que existe desde el nivel central.  
-A Vicerrectoría de docencia de la Universidad,  se solicitó desde hace unos días  la información sobre 
la capacitación a los docentes en cursos o diplomas de pedagogía, diplomado de Permanencia 
Estudiantil con equidad los cuales abordan la temática de inclusión, entre otros. 
-Se realiza requerimiento de información a la comunicadora social relacionada con número de 
boletines informativos, correos, carteleras, portal web relacionado con estos factores. 

 
Solicita además,  información relacionado con  número de Actividades para la revisión y evaluación del 
plan de desarrollo, plan de acción, plan institucional (Audiencias de estudiantes, profesores, egresados 
y empleadores.) ;  al igual que  a las jefes de departamento el consolidado de las horas destinadas por 
docente en los tres ejes misionales docencia, extensión e investigación. 
 
 

 Adriana : Está trabajando los asuntos de 
 

Investigación: tiene pendiente reunirse con  la Jefe del Centro de Investigación para la recolección de 
la información de los grupos de investigación al igual que los estudiantes que pertenecen a estos 
grupos y líneas. 
 
Se reunió con el representante estudiantil Renzo Alberto Bedoya Vélez,  para solicitar información 
sobre la participan de los estudiantes en los semilleros, en los proyectos de investigación, en las líneas 
de investigación y no obtuvo ninguna respuesta. 
 
Se le sugiere solicitarles directamente a los estudiantes  en el próximo semestre 2018-II, aprovechar 
los momentos de inducción de los cursos para esta información, a la vez que preguntarles si 
pertenecen a alguna de las redes que existen a nivel nacional o internacional, es la forma de obtener 
unos datos  más confiables y oportunos. 
 
Con relación al factor de Bienestar estudiantil no ha hecho aún solicitud de información, espera 

hacerlo en próximos días. 
 

 
 María Isabel: Está en momento trabajando los asuntos de Estudiantes, continúa 

solicitando información y realizando el informe para  el documento maestro. 
 
 Teresa Nury: Está trabajando los asuntos de Organización, administración y gestión 

del programa y recursos físicos y financieros:  
 

Muestra su preocupación porque siente que está solicitando una información contemplada  en los otros 
factores, que es “como si estuviere repitiendo información”, solicitar reunirse con Ángela, Alexandra y 
Nora, porque en la información recolectada esta se cruza con la que tienen sus compañeras, espera 
que entre todas revisen, discutan y decidan cómo hacer para no repetir información y en qué parte del 
documento iría tal información. Pendiente concertar con ellas fechas de encuentro. 
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Ha realizado el requerimiento de información a los diferentes líderes de estos procesos, alguna  no la 
tienen sino a partir del 2016. También se encuentra subsumiendo esta información en un documento 
en Word, le parece más amigable. 

 
Además, muestra su preocupación por la página web de la facultad, se encuentra  desactualizada, 
contempla  asuntos muy básicos, se espera que ésta sea más informativa, estética y completa. 
 

Alexandra: Está trabajando los asuntos de Impacto de los egresados en el medio y 

Visibilidad Nacional e Internacional; para ello ha hecho contacto con la estudiante Mariana 
quien la estará apoyando en la recolección y organización de la información. Además se 
encuentra trabajando en la actualización de los convenios. Con relación a relaciones 
internacionales, manifiesta que se presentara más dificultades a la hora de recolectar la 
información, puesto que se tiene proyectado  manejar los convenios desde nivel central, lo 
que dificultaría más el proceso. 
 

Con relación a Redes, se coordinará con Marcela Carillo, docente de la facultad quien fue la primera 
persona que hizo  levantamiento todo este proceso. 
 

2. Revisión de tareas 

 
-Aún está pendiente la reunión con Sandra Restrepo, profesora que coordina el proceso de 
autoevaluación de la facultad de nutrición, con el fin de  conocer el aplicativo que viene 
trabajando esta dependencia; por ahora concretados para esta reunión Cesar Hernández 
técnico de sistemas y Ángela, como coordinadora del proceso. 

 
-Propuesta curso básico de Excel: El profesor Diego de estadística, ya tiene el aval de la jefe de 
departamento para el curso de Excel básico, aproximadamente 8 a 10 horas, con sesiones de 2 
horas, se espera iniciarlo a finales de este semestre (junio-julio 2018). En esta capacitación se 
invitará al grupo base de trasformación curricular de la facultad de enfermería.  

- Alexandra nos socializa en qué consiste y qué información contiene la plataforma STRATEGOS, 
nos habla un poco del plan de acción 2015-2018, con base en el plan de desarrollo de la 
universidad, el cual contempla 7 objetivos, de los cuales la  facultad está trabajando en 5 de 
ellos. Información bastante interesante y que sirve a cada una de las integrantes del comité para 
conocer y completar información. 

 
3. Varios  

 
- En cuanto a las encuestas de percepción, se aplicarán el próximo semestre dándole continuidad 

al proceso de acreditación; la idea es poderlas realizar en el aplicativo que tiene google, algunas 
facultades ya las tienen listas, se pudo observar las de la facultad de comunicaciones. Lo más 
difícil para su aplicación será al grupo de empleadores, por lo que se sugiere ir personalmente a 
cada una de estas instituciones, dejarles la encuesta y quedar con el compromiso de recogerlas 
días después. 
 

- En cuanto a las encuestas  para aplicar a los estudiantes, solicitar con antelación la sala de 
cómputo y el espacio a los docentes que están dando la clase, para que les facilite un tiempo 
prudencial y se desplace a la sala a responder la encuesta, esto garantizará la oportunidad y 
rapidez en su diligenciamiento. 
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- Ángela socializa el cronograma del comité, lo enviará para que se revise, analice y sea  

discutido en próxima reunión. 
 

- Nora, muestra preocupación sobre la información que se está dando en la página web de la 
facultad sobre el comité o proceso de acreditación, se espera que sea más de motivación, de 
participación, de resaltar lo positivo del proceso, de vender la idea, mostrar que el proceso no es 
de un grupo de personas, el proceso es de cada uno de las personas que hacen parte de esta 
comunidad académica, por lo tanto el compromiso y la responsabilidad es de todos. 

 
4. Compromisos 

 

 Alexandra enviará a cada una de las integrantes un documento sobre la  información 
contemplada en  STRATEGOS, ya que solo pueden ingresar a esta plataforma la decana, la 
administradora y ella como responsable. 

 Continuar actualizando el documento maestro con los resultados alcanzados hasta el 
momento en el Plan de Mejoramiento. 

 Nora, traerá para la próxima reunión, información del comité para socializarla en  la página 
Web de facultad,  

 
Se termina la reunión siendo las 3:25 p.m. 

Próxima reunión lunes 21 de mayo, 1:30 p.m, aula: 206. Responsable del acta de este día Alexandra 
Bolivar. 

 
 
   
 

 

 
 

Elabora acta:  

Teresa Nury Hoyos Duque 

 


